

# Antrag Nr. 15-F-03-0094

## Grüne

---

### Betreff:

Mobilitätswoche  
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 10.9.2015 -

### Antragstext:

Wiederholt, zuletzt im Juli 2014, hat die Grüne Stadtverordnetenfraktion beantragt, die Ziele der Europäischen Mobilitätswoche (16. - 22.9.2015) mit verschiedenen Maßnahmen, u.a. mit der Durchführung eines „autofreien Tages“ (z.B. durch Sperrung des 1. und / oder 2. Rings) zu unterstützen. Die Ziele stehen im Einklang mit dem Maßnahmenkatalog des Klimaschutzkonzepts der Stadt Wiesbaden.

Dies wurde bislang stets abgelehnt. Auch dieses Jahr wurde seitens des Magistrats keine Initiative ergriffen, um sich an der Europäischen Mobilitätswoche zu beteiligen.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Ausschuss bedauert, dass es keine Initiative seitens des Magistrats gegeben hat, um sich an der Europäischen Mobilitätswoche zu beteiligen. Er bittet um frühzeitige Vorbereitung für die Teilnahme im Folgejahr 2016.

Wiesbaden, 16.09.2015

Claus-Peter Große  
Verkehrspolitischer Sprecher

Carola Pahl  
Fraktionsreferentin